



**Wie werden die Wappen aussehen?** Das sollen die Bürger der Gemeinden Häuslingen und Böhme entscheiden. Häuslingens Bürgermeisterin Dr. Kathrin Wrobel und Böhmes Bürgermeister Wolfgang Meinecke laden ein.

## Entwürfe der Wappen werden vorgestellt

Böhme und Häuslingen laden Bürger ein

**Häuslingen/Böhme (jo).** Die Gemeinde Häuslingen kann auf eine knapp 800-jährige Geschichte zurückblicken. Trotzdem besitzt Häuslingen kein Wappen.

Damit gehören Häuslingen und der Nachbar

Böhme zu den wenigen Gemeinden in Deutschland, die kein Wappen haben. Das soll sich bald ändern: Beide Räte haben sich dazu entschlossen, bei einem

anerkannten Fachmann ein heraldisch korrektes Wappen entwerfen zu lassen (WZ berichtete). Die Entwürfe für Häuslingen werden am Don-

nerstag, 9.

Juni, um 18

Uhr im Gast-

haus „Glück

auf“ in Häus-

lingen und die

Entwürfe für Böhme um 20

Uhr im Gasthaus „Zur Linde“

in Altenwahlen vorgestellt.

Es wird auch Erläuterungen

zur Wappenkunde geben.

### Heraldiker erklärt Bedeutungen